

Tapfer gekämpft, Jungs!!

Unsere Realschule richtete wieder einmal die Kreismeisterschaften im Fußball aus. (Jahrgang 2000-2002). Da wir nur sehr wenige Fußballer des Jahrgangs 2000 an unserer Schule haben, mussten die 2001er und die 2002er das Team der Realschule vertreten. So war natürlich der körperliche Unterschied zu den beiden Detmolder Schulen beträchtlich, da sie ausschließlich mit Jungs des 2000er Jahrgangs anreisten. Maik Günther:“ Guck mal der Länge da, der Riese ist 2 Köpfe größer als ich.“

Im ersten Spiel gegen die August Hermann Franke Gesamtschule konnten wir kämpferisch und spielerisch voll überzeugen. Der Gegner versuchte viel mit langen Bällen zu agieren, um ihre beiden „Riesenstürmer“ in Szene zu setzten. Mit tollen Paraden konnte sich Marlon Tappe ein ums andere Mal auszeichnen. Seine Reaktionen und sein Spiel auf der Linie waren richtig gut. Durch unnötige Abspielfehler brachten wir den Gegner leider immer wieder in gute Schusspositionen. So konnte der Gegner eine Menge Druck aufbauen. Vincent, Jonas, Meik, Alex, Kevin und Louis sorgten durch gute Ballstaffetten für Entlastungsangriffe. Peter Fast und James Eva konnten in dieser Spielphase zeigen, dass auch Nichtvereinsspieler mithalten können. Leider verloren wir das Spiel mit 0:3 trotz sehr ansprechender Leistung.

Da die Gesamtschule auch ihr 2. Spiel gegen das Gymnasium der gleichen Schule gewann, stand die Gesamtschule bereits als Sieger fest. Das Gymnasium stellte eigentlich die spieltechnisch beste Mannschaft des Turniers, obwohl sie gegen die Gesamtschule mit 1:3 unterlag. Da gegen das Gymnasium mehr Spieler mehr zu Verfügung standen, konnten wir durchwechseln. Gegen die Ballkünste von Marco Petkau war unsere Abwehr aber chancenlos. Aufgrund seiner Schnelligkeit mit Ball traf er selber oder legte den Ball gekonnt für seine Mitspieler auf. Die Möglichkeiten, die uns der Gegner bot, konnten wir toll verwerten. Per Direktabnahme traf Kevin aus 7 Metern, Jonas Petker traf zum 2: 3 Zwischenstand und Louis konnte einen Fehler in der Abwehr sicher verwerten.

Leider verloren wir am Ende mit 3:7, doch war aufgrund der ungünstigen Jahrgangsverhältnisse ein Weiterkommen ohnehin sehr schwer. Eine faire Kreismeisterschaft ging für uns zu Ende, doch allzu traurig müssen wir nicht sein. Wir gratulieren der August-Hermann Franke Gesamtschule und wünschen weiterhin viel Erfolg.



Für die Realschule am Ball:

Marlon Tappe (TW), Julian Zentarra (TW), James Eva, Kevin Harsch, Maik Günther, Roger Galuo-Aujaliborth, Alexander Tissen, Daniel Trimbatsch, Taxhuddin Hiseni, Jonas Petker, Vincent Levels, Peter Nachtigall, Osman Aycicek, Ikenna Gross, Tunahan Türker, Louis Tick

Christian Meier